

- 1999** Juillet Le nouveau premier ministre d'Israël, Ehud Barak, déclare qu'il s'emploiera à relancer le processus de paix et qu'Israël retirera ses forces du Liban avant juillet 2000.
- Septembre Le Protocole de Charm el-Cheikh établit un calendrier pour la mise en œuvre des accords en suspens entre Israéliens et Palestiniens. Il fixe la date d'un règlement final au 13 septembre 2000.
- Décembre Les négociations bilatérales entre Israël et la Syrie reprennent à Washington.
- 2000** Février Le Comité multilatéral d'orientation se réunit au niveau ministériel à Moscou afin de donner une impulsion au processus multilatéral qui piétine.
- Mars Le Cabinet israélien confirme qu'Israël se retirera du Sud-Liban avant le 8 juillet 2000.
- Mars Les pourparlers de paix entre Israël et les Palestiniens reprennent à Washington.